

# PRESSEMITTEILUNG

19.10.2020

---

## Horst Hähl: Gläubiger stimmen Insolvenzplänen zu

Dußlingen. Die Gläubiger haben heute einstimmig den Insolvenzplänen der H. Horst Hähl Kunststoffspritzguss & Werkzeugbau GmbH sowie der HM Management & TechnoConsult GmbH zugestimmt. Damit befindet sich der Sanierungsprozess auf der Zielgeraden. Die Aufhebung des Insolvenzverfahrens ist auf Ende des Jahres geplant.

Die Eigenverwaltungsverfahren der H. Horst Hähl Kunststoffspritzguss & Werkzeugbau GmbH sowie der Immobiliengesellschaft HM Management & TechnoConsult GmbH wurden vom Amtsgericht Tübingen am 01.04.2020 eröffnet. Der Geschäftsbetrieb wurde seitdem mit dem Ziel der Sanierung und Restrukturierung fortgeführt. Die Insolvenzpläne sehen die Aufnahme von insgesamt vier Investoren als weitere Gesellschafter vor. Der Geschäftsführer Jürgen Mangold bleibt ebenfalls Mitgesellschafter des Unternehmens. Die Einbringung von frischem Kapital ermöglicht die Auszahlung einer Quote von 10 % an die Insolvenzgläubiger.

*„Ich freue mich sehr, dass die Gläubiger unsere Sanierungspläne befürwortet haben. Ich danke unseren Mitarbeitern, die unserem Unternehmen mit großem Engagement die Treue gehalten haben und unseren Kunden, die weiterhin zu unserem Unternehmen stehen“,* sagt Jürgen Mangold, der weiterhin als Geschäftsführer des Unternehmens agieren wird.

Mit den Insolvenzplänen ist kein Personalabbau verbunden. Sämtliche Mitarbeiter werden weiter beschäftigt. Hierzu ergänzt der vom Amtsgericht Tübingen eingesetzte Sachwalter, Herr Rechtsanwalt Dr. Holger Leichtle: *„Besonders erfreulich ist, dass die Insolvenzpläne nicht nur zu einer optimalen Gläubigerbefriedigung führen, sondern auch rund 100 Arbeitsplätze in Dußlingen erhalten bleiben“.*

Der Sanierungs- und Restrukturierungsprozess wurde in der Eigenverwaltung von Rechtsanwalt Dr. Philipp Grub und seinem Team aus der Kanzlei GRUB BRUGGER als Generalbevollmächtigter unterstützt.

**Über GRUB BRUGGER:**

Seit mehr als fünf Jahrzehnten agiert GRUB BRUGGER national und international, derzeit mit Standorten in Stuttgart, Frankfurt am Main, München und Freiburg. Seit der Gründung 1965 hat sich die Kanzlei konsequent auf das Insolvenz-, Sanierungs- und Wirtschaftsrecht ausgerichtet. Die Beratung von Unternehmen in der Krise und deren Gläubigern, die Insolvenzverwaltung sowie die Zusammenarbeit mit Finanzinvestoren und Kreditinstituten haben das Profil von GRUB BRUGGER maßgeblich geprägt. GRUB BRUGGER ist eine vielfach seit Jahren in der Fach- und Wirtschaftspresse ausgezeichnete Kanzlei und gehört deutschlandweit zu den führenden Adressen in der Insolvenz- und Sanierungsberatung sowie in der Insolvenz- und Eigenverwaltung. Martin Mucha ist Fachanwalt für Insolvenzrecht, Partner der Kanzlei GRUB BRUGGER und laut JUVE-Handbuch Wirtschaftskanzleien 2019/2020 wiederholt einer der führenden Namen in der Insolvenzverwaltung in Deutschland. Mehr unter [www.grub-brugger.de](http://www.grub-brugger.de)

**Pressekontakt:**

Rechtsanwalt Dr. Philipp Grub  
GRUB BRUGGER Partnerschaft von Rechtsanwälten mbB  
Reinsburgstraße 27  
70178 Stuttgart  
E-Mail: [ph.grub@grub-brugger.de](mailto:ph.grub@grub-brugger.de)  
Tel: 0711-96689-61